



# みどりっ子便り



## 第1学期終業式～健康で安全な夏休みを！



本日、71日間の第1学期が終了しました。新型コロナウイルス感染防止のため全校生が集まるのを避けて、テレビ放送で行いました。終業式では、全校生を代表して1年の降矢莉名さん、3年の石井陽さん、5年の高橋由衣さんが「1学期の反省と夏休みのめあて」の作文を堂々と発表しました。3人の発表や各学級でしっかりとした態度で式に臨む子どもたち一人一人の姿から、1学期の達成感が感じられました。

校長からは、この1学期の間、授業や様々な活動に全力で真剣に取り組む姿など一人一人の頑張りや活躍がたくさん見られたことを称賛しました。目標に向かって真剣に努力したことは自分の大きな力となっていくこと、あきらめないでこれからも努力を続けていきましょう、と伝えました。また、明日からの夏休みは、日頃できない読書や家の手伝いなど、自分の目標や計画を立てて、有意義に過ごしてほしいこと、自他の命を大切に、健康や安全に気を付けて過ごしてほしいことを伝えました。そのためにも、自分の気持ちを言葉で伝えること、相手を思いやる言葉を選んで使うことが大切であることについて話しました。

終業式の後に、一人一人の頑張りや努力、成長などが詰まった通知票を、担任より配付いたしました。ご家庭でもお子さんの頑張りを褒めながら、一緒に夏休みのめあてなどについて話していただきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげで、一人一人の子どもたちが学習面、生活面ともに大きな成長を遂げて1学期を終了することができました。本校教育活動への温かなご理解とご協力に心より感謝申し上げます。子どもたちが元気に楽しく夏休みを過ごすことができるよう、よろしく願いいたします。



各学級において、別紙「夏休みの生活について」をもとに、夏休みの安全な過ごし方について子どもたちと確認しました。安心・安全な夏休みの過ごし方について、ご家庭でもぜひお子さんと話し合っていただきたいと思います。また、引き続き新型コロナウイルス感染症に対する基本的な感染対策の徹底をお願いいたします。陽性が判明した場合は、学校へご連絡ください。

